



Entrevista / **Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)**

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Estamos esperando la iniciativa de la Presidenta de la República en términos electorales; hoy, no hay una iniciativa formal. Me parece que el que no haya una iniciativa, claramente es porque los legisladores de los grupos parlamentarios, además de Morena, del Verde y del PT, están buscando construir un articulado que pueda garantizar a los propios partidos continuar en términos democráticos y también a la oposición continuar en términos democráticos. En este momento pareciera que sí está valiendo la voz, la palabra y la racionalidad de los distintos partidos políticos. Estaré recibiendo la iniciativa, una vez que esto suceda, y generando las condiciones para que todo México pueda saber en dónde están fijadas las posiciones, qué defiende cada partido político y en lo posible, ojalá, cómo podemos construir más democracia, garantizar que la democracia se viva en México”.



https://drive.google.com/file/d/1k1AYuxJOhU1iAKC_MSod2e1RPq8C5JOH/view?usp=sharing